
会議録要旨

(1) 会議の名称 令和 4年度第 1回花筐公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和 4年 5月 25 日（水曜日）午後 7時 30 分～午後 8時 35 分 

(3) 開催場所 花筐公民館 和室 

(4) 出席委員氏名 

大辻 恵子委員、河村 和江委員、久島 晋委員、佐々木 昇委員、 

津田 睦夫委員、福田 美千代委員、三田村 洋子委員、森下 貴美江委員、 

山田 昭栄委員、吉川 美樹委員 

(5) 欠席委員氏名 増田 浩庸委員、山下 剛司委員、若泉 陽三 

(6) 出席所管課職員職氏名 館長 小柳 和則、主事 吉村 貴子、主事 竹内 慶子 

(7) 会議議題 

1. 委員長・副委員長の選出 

2. 概要説明 

1）令和 4年度越前市教育方針・方策について 

2）令和 4年度公民館関係予算について 

  3）令和 4年度公民館職員研修プログラムについて 

3. 協議事項 

1）令和 4年度社会教育講座事業計画（案）について 

2）令和 4年度自主講座登録申請について 

  3）その他 

4. その他 

(8) 傍聴者の数 なし 

(9) 会議資料の名称 令和 4年度第 1回 花筐公民館運営協議会 

(10) 会議の内容の要旨

1.委員長・副委員長の選出 

佐々木昇氏が委員長、津田睦夫氏が副委員長として選任された。 

2.概要説明 

（1）～（3）について、説明を行った。質疑はなかった。 

3.協議事項 

（1）令和 4 年度社会教育講座事業計画（案）について説明した。以下の通り、質

疑について回答した。 

質疑 1：壁新聞作りに「5」と記入があるが、定員は 5人なのか。  

回答 1： 定員はない。昨年度の実績からの見込み数である。 

質疑 2：夏休み期間に公民館で、取材したり記事を書いたりするのか。 

回答 2：そうである。夏休み中といっても、壁新聞コンクールの〆切がお盆前とな

っているため、短期集中で取り組むことになる。小学校 PTAやたくさんの方に協力

いただき、子どもたちがたくさん参加し、たくさんの壁新聞ができるように取り組

んでいきたい。 

他委員からの意見や質疑はなく、承認された。 

（2）令和 4 年度自主講座登録申請について、説明した。以下の通り、質疑につい

て回答した。 

質疑 1： 自主講座の申請をここで認めるという流れなのか。 

回答 1：この会議でご承認をいただかねばならない。令和 4 年度の自主講座活動が

すでに始まっているところもあるのだが、ご承認をお願いしたい。 



要望 1：他地区の公民館に行くと、いろいろなたくさんの自主講座が活動している。

花筐地区は後れを取っていると思うので、どんどんやっていただきたい。 

他委員からの意見や質疑はなく、承認された。 

（3）その他として協議する事項はなかった。 

(11) その他 特になし 


